

Témoignages de consommateurs

campagne de publicité mensongère

Par [Profil supprimé](#) Posté le 9/01/2011 à 10:29

Je suis tout à fait d'accord avec cette maman dont le fils de 28 ans est décédé et qui a posté son message le 3 janvier 2011 ; j'ai une histoire à peu près similaire : j'ai une fille de 23 ans qui se drogue et j'ai tout essayé... Mais on ne peut rien faire quand les enfants sont majeurs, depuis plusieurs années, ma fille est moi ne s'entendent pas. Elle s'est éloignée de moi et depuis le décès de son père, il y a deux ans, cela s'est aggravé : elle a été renvoyée de l'école, a connu un copain qui, en fait, s'est avéré être un dealer ! Mon fils m'a dit qu'elle a commencé avec de "l'herbe" quand elle était étudiante, seule dans une grande ville et maintenant, elle en est arrivée à l'héroïne... Je suis désespérée ! J'ai vu deux assistantes sociales, mon médecin qui a dit qu'elle suivait la trace de son père qui avait d'autres additions (l'alcool et le tabac), il en est d'ailleurs mort à 48 ans. J'ai peur qu'elle en arrive là aussi. Est-ce que cela est dans les gènes, est-ce héréditaire ? J'ai voulu l'hospitaliser d'office, mais elle n'a pas voulu. On ne peut rien faire quand ils ne VEULENT pas. Cela me détruit la santé, c'est me déchire le cœur de savoir qu'elle est avec ce "fournisseur de drogue" mais tant qu'elle sera amoureuse ou accro, elle ne REAGIRA PAS et continuera à SE DETRUIRE ! Il n'y a pas de solution, on peut tendre la main mais si elle ne veux pas l'attraper, elle va sombrer... Je vis dans l'angoisse...
Une maman désespérée...